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PRESENTATION DE LA LISTE ET/OU DU PROGRAMME 
Chaque candidat peut choisir d’insérer ici une présentation de sa liste et/ou son programme dans un texte n’excédant 
pas une page recto-verso.  
 
 J’ai annoncé ma candidature par mail, dès le 22 novembre, à tous les correspondants et présidents des clubs 
et comités départementaux de la ligue. Je m’y suis présenté en expliquant ma motivation. Puis j’ai finalisé une liste 
de rassemblement, explicite quant aux clubs soutiens de ma démarche (avec notamment l’harmonieux ticket vice-
présidentiel héraulto-gardois Hofmann/Hofman  ☺ ), que j’ai officiellement envoyée au secrétariat de la ligue le 17 
décembre. A l’occasion de ma présentation de vœux 2013, je vous ai présenté son comité de soutien composé de 
personnalités des Échecs régionaux non votantes : 
 
 -Michel BOISSEZON (Ancien président de ligue et élu fédéral) 
 -Jean AZÉMA (Ancien président de ligue et élu fédéral, Directeur National des Scolaires) 
 -Joseph HERNANDEZ (Ancien président de ligue et de l’échiquier nîmois) 
 -Sylviane MILLIET (Ancienne présidente de Montpellier-Echecs et élue fédérale) 
 -Darko ANIC (GMI-Professeur-Maître entraîneur, fondateur de l’institut Cavalier bleu) 
 -Emmanuel BRICARD (GMI champion de France 1993, co-fondateur de la société Échecs en vidéo) 
 -Famille APAP (Multiples titres et podiums en Languedoc-Roussillon Jeunes) 
 -Famille MALASSAGNE (Nombre titres et podiums en L-R J, Isabelle championne de France benjamines 2012) 
  -Sylvain CARRÉ (Champion du Languedoc-Roussillon 2012) 
 -Vianney DOMENECH (Champion du Languedoc-Roussillon 2011) 
 
 Collectivement mes colistiers et moi-même rappelons, actualisé, l’ambitieux projet de développement qui 
sous-tend notre engagement : 
 
-Une délégation de service, de responsabilité, pas de décision et une ouverture à toutes les bonnes volontés. 
 Voilà pour la gouvernance générale ; de cette façon, plus de commission semi-autonome au fonctionnement 
opaque, composée par affinité : pour éviter les désagréments, un bon président doit être au courant de tout ce qui se 
passe chez lui dans l’estime des opinions les plus diverses ! 
 
-Refondation prioritaire du secteur Jeunes y compris championnat régional. 
 La pointe doit être gérée directement en bureau, pour d’indéniables incidences financières, avec marqueurs 
et compte de résultat. L’objectif principal est de réunir les conditions du retour de nos plus grands espoirs passés 
outre-Rhône. Après le calamiteux classement des deux dernières éditions : Nîmes 2012= 11ème et Montluçon 
2011=12ème …après  Troyes 2010 4ème  où j’étais présent, hors ligue, pour sept jeunes Montpelliérains qui, sans 
l’organisation que j’avais mise en place, n’y seraient jamais allés (et au final MTP 12ème club 1er club L.R…) Aix-les-
Bains 2009 7ème ; La-Roche sur Yon 2008 5ème ; où j’étais chaque fois entraîneur ligue, c'est le moins que l'on puisse 
faire envers le bailleur public de la moitié du budget ligue ! De meilleures valeurs, recentrées sur le mérite et la 
compétence = Un meilleur fonctionnement = De meilleurs résultats = De meilleurs moyens= De meilleurs objectifs. 
 Et respect du cahier des charges du championnat régional, ou sa réécriture, vers de nouveaux horizons… 
 
-Développement durable, compétence locale et cohésion sociale  
 Quand une vacation est accordée à un membre de la ligue investi dans la vie de son club, son comité, sa ligue,  
et pas que dans des choses évidentes comme la participation aux interclubs ou l’entraînement des jeunes, ce n’est 
pas lui qui « s’enrichit », mais toute la communauté échiquéenne autour, future pourvoyeuse de « relève » 

dirigeante au sein du riche, mais fragile, tissu associatif. 
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-Une ligue de projets et non de cases. 
 Tout ce qui apparait positif pour la ligue mérite d'être examiné, dans tous les domaines de développement. 
Cela favorise, en général, les comités et clubs structurés et structurants aux objectifs élargis.   
 
-Une ligue structurée et pro-activement structurante. 
 Vous pourrez gracieusement compter sur ma personne et mon palmarès pour toute opération de propagande 
(cours magistraux, simultanées normales ou à l'aveugle...) rencontre avec les collectivités, participation à la création 
de clubs satellite et au sauvetage de clubs en difficulté (Ainsi le club de la préfecture des Pyrénées-Orientales, baptisé 
d’après un ancien grand dirigeant local, Jean-Pierre LLoveras médecin F.F.E et proche de Jean-Claude Loubatière, 
tous deux disparus trop tôt, a failli connaître le même sort par absence de dirigeants en septembre ; cela n’est pas 
possible !) etc. comme, si besoin est, sur la contribution compétente des membres du comité directeur pour motiver, 
conseiller et former les dirigeants des clubs  à la base de tout, notamment dans quatre domaines: 
- Conseil en gestion financière (demande de subventions, dons aux clubs par ces membres etc.....) 
- Aide et soutien à la mise en place, de tournoi et d'animation (conseil technique, montage financier etc...) 
- Aide au développement (interventions scolaires, forum des sports, recrutement de joueurs etc...) 
- Pour les compétitions par équipes et individuels (soutien technique, harmonisation des compétitions dans notre 
Ligue, aide personnalisée aux clubs excentrés etc 
  
-Maillage et représentation du territoire. 
 Un meilleur équilibre, tant du point de vue géographique que du « poids » des clubs  au comité directeur, est 
nécessaire. La pratique des Echecs loisirs est éminemment louable, mais cette vision, économique en ressources, ne 
devrait pas être un frein aux énergies des clubs désireux d’aller plus loin. 
      Il serait bon qu’un club renaisse à Mende afin d’activer le Comité Départemental de Lozère au côté de Langogne…  
 
 Si ce programme remporte la majorité des suffrages le 3 mars, nous soumettrons, avec une conviction 
renforcée,  aux votes du comité directeur dès sa première réunion, l’après-midi même, les points urgents suivants : 
 -Reprise de la politique de soutien à la licence loisir (B) assortie de deux conditions, l’organisation d’au moins 
un grand tournoi scolaire et la vérification d’un retour de licence A dans des proportions à définir la saison suivante 
 -Suspension de la dotation ligue aux tournois généraux dits  « opens » non ouverts à tous ses licenciés 
 -Et bien sûr divers points relatifs à la réorganisation du secteur jeunes qui est notre cœur d’objectif.   
  
 Quand le président Demumieux a brutalement démissionné en janvier 2012, le vice-président Hernandez a 
douté que cette Ligue, emblématique des Echecs français, puisse trouver suffisamment de bonnes volontés pour 
assurer la relève…et nous voici maintenant, pour la première  fois de son histoire, avec deux belles listes ! 
 Qui plus est, qui concourent sur deux projets assez différents ; ainsi, pour peu que la vision de mon équipe, de 
pôles de développement, de grands clubs qui aident les moyens, qui aident les petits, et non pas des petits, qui se 
méfient des moyens, qui se méfient des gros, parce qu’ils leurs prennent joueurs et ressources, ne remporte pas la 
majorité des suffrages, eh bien, ce ne sera pas une utopie… mais l’expression de la démocratie !  
 
 Si vous souhaitez discuter, organiser une rencontre, mon numéro est le 06-10-30-46-46 et mon mail toujours 
tel que sur la base des licenciés F.F.E : eric.prie@neuf.fr Les deux échéances sont bien distinctes, avec néanmoins 
quelques points communs sur l’emploi, la formation des dirigeants, l’investissement des forts joueurs dans les clubs. 
En revanche, en cinquième position sur une liste pour les élections nationales, je serai donc, quoi qu’il advienne, élu 
du Languedoc-Roussillon, au comité fédéral… et suis toujours son n°1 régional au classement Fide ☺.  
           

  Amicalement 
  


